



Madame, Monsieur,

Nous avons pris la décision de supprimer la carte afin de nous concentrer sur nos menus Omakase. En effet, il est indispensable pour nous de pouvoir vous proposer une prestation des plus qualitatives et apporter toute la précision et la technicité souhaitées à nos plats.

Les menus Omakase, tradition japonaise, signifiant « je m'en remets à vous » est un parti pris de la part de L'Impulsif afin de vous faire voyager et vivre une expérience totalement immersive.

Nous restons comme toujours à l'écoute de vos allergies et/ou contraintes alimentaires afin d'éviter toute « incompatibilité ».

Nous vous remercions de votre compréhension.

Bien cordialement.

L'Équipe du Restaurant L'Impulsif.